

REFERENCES (par oomark) Candidature

26-02-2014

Références (par oomark) n° 1716 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé jeudi 27 février 2014 - 08:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

Le prénom qui tue Sur un forum américain consacré aux prénoms, une future mère dont le pseudonyme est "Justsomeone" demande ce que l'on pense du prénom Remington qu'elle s'apprête à donner...(suite)

Topo
: "Ecoles : comment rédiger une lettre de motivation"

En 1984 :

- Jipé senior : ta lettre de motivation n'est pas mal mais il y a des tournures maladroites

- Jipé junior : arrête, c'est pas l'agrég de Lettres
- Jipé senior : tu aurais quand même intérêt à revoir la syntaxe
- Jipé junior : c'est sûr que mieux c'est rédigé, plus on a de chances

Chaque année depuis un siècle, les jurys d'agrégation déplorent la baisse du niveau

En 2014 :

- Lolo senior : ta lettre de motivation est parfaite, mais on va penser qu'elle n'est pas de toi
- Lolo junior : en même temps on s'adresse à des gens qui savent lire
- Lolo senior : tu devrais quand même ajouter quelques fautes
- Lolo junior : c'est vrai qu'une lettre trop bien écrite ça peut faire prétentieux

Après les correcteurs d'orthographe : les générateurs de fautes ?

" Le style, c'est l'homme." Pascal

La colle du jour : Egotisme ou expansivité : à quoi mène le bonheur ? Réponse avec

Quand on aime, on ne compte pas : D« 24 milliards de litres ». C'est la production annuelle de lait en France. Quelle proportion est utilisée pour la fabrication de fromage ? Réponse avec

Culture

COM : « Brésil ». Ce visuel publicitaire prévu pour le Mondial au Brésil a été retiré par son annonceur Adidas. Pourquoi ? Réponse avec

Littérature & Entreprise : « Gide ». Il y a les rues André Gide et les rues Charles Gide. Mais quel rapport entre ces deux Gide ? Réponse

Quartier latin

: Depuis la conversion d'Henri IV, la France n'a compté qu'un seul chef d'Etat protestant. Lequel ? Réponse avec

Lundi 10 mars 2014

18h30 - 20h

La newsletter Références : source d'inspiration ?

Débat

Références ? "Un OVNI des newsletters, une mise en page IKEA, la seule lettre que je lis régulièrement, je ne sais même plus pourquoi je la reçois, je commence toujours ma journée avec elle, je m'en sers avec mes équipes, je la diffuse autour de moi, c'est intelligent, on apprend des choses, on se demande comment vous faites, vous devriez faire plus, dommage qu'il n'y ait pas de forum, on aimerait connaître les autres lecteurs..."

Derrière ces commentaires, une idée revient : Références est une source d'inspiration. Le 10 mars, nous nous interrogerons ensemble sur sa portée et les perspectives à lui donner.

10 mars 2014

5, rue Descartes - 75005 Paris

18h30 - 20h

Entrée gratuite

Inscription obligatoire : [cliquer ici](#)

Partager
sur twitter